

Festival d'Ateliers-théâtre: les élèves ont brûlé les planches du 2 au 8 mai



Rien de tel que le spectacle vivant pour rassembler des élèves ou étudiant-e-s de cycles d'orientation, collèges, Ecoles de commerce, Université et conservatoires de Genève: durant une semaine, le Théâtre de Carouge accueillait près de 250 jeunes jouant dans 10 pièces de théâtre – de Feydeau à Dürrenmatt, en passant par Coline Serreau et bien d'autres. Ce festival, lancé il y a quinze ans par la comédienne-metteuse en scène et enseignante Marie-Christine Epiney, se déroule tous les deux ans en alternance à la Comédie et au Théâtre de Carouge. Il offre l'occasion à de jeunes comédiens de jouer dans un cadre professionnel. █

Plus d'infos:

www.festival-ateliers-theatre.ch/